

## SAG realiza controles carreteros por campaña de mosca de la fruta y refuerza el llamado a no trasladar fruta



Tras un control carretero realizado por el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), junto a Carabineros de Chile, en la ruta que une a la comuna de Ovalle con Río Hurtado, en la localidad de Samo Alto, el SAG informa que se interceptaron 17,2 kilos de fruta, específicamente, uva, higos, granadas, plátanos y tomates. Ante esta situación, reiteran el llamado urgente a no trasladar fruta desde las áreas reglamentadas hacia otras zonas de la región, ya que es una de las principales vías de propagación de la plaga *Ceratitis capitata*, más conocida como Mosca de la Fruta.

